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ホームページが新しくなりました

府県産再びか…
2017年早くも1カ月が経過しました。今年は世界的にも激動の1年となりそうです。2017年1月20日にド
ナルド・トランプ氏が米国大統領に就任しました。政治素人の私でさえ、世界の秩序が変わり始めている
というように感じます。1月の新年のご挨拶でも書かせて頂きましたが、これまでの常識が常識ではなく
なるような変化が起こるのかもしれません。

現在、我々が取り扱っている北海道産玉葱については、安定した入荷が続いております。例年であれば
北海道産玉葱は3月までの冷蔵貯蔵品出荷、そして5月上旬までCA貯蔵品の出荷という流れとなっており
ます。今シーズンの北海道産玉葱においては、昨年収穫期に多くの雨にあたっていることを懸念していま
す。品質劣化がこの先発生しなければ良いと考えています。現在のところ出荷進捗は各地域でバラツキが
あるようです。ある産地では3月以降の出荷に黄色信号がともったとの話も聞いています。全道としての
進度がまだ確認できていない為正確な情報が得られていませんが、北海道産の情報をしっかりと把握して
いく必要があると考えています。
というのも、4月以降の府県産出荷については、状況変化が今後あるかとは思いますが、あまり良い情
報が伝わってきておりません。九州地方は初冬の天候不順により、全般定植作業に遅れが出ているようで
す。その為苗が老化傾向にあり今後の生育に不安が残ります。また、ここ数年発生している病害について
も各地区で警報の発令がありました。よって、現時点での状況としてはあまり良くないように思います。
2016年2月のマルト便を読み返してみると、府県玉葱においては病気と降雪の影響を受け、心配であり、
対策を講じる必要ありという記載をしておりました。結果としては佐賀県を中心に過去最大の凶作となり、
対策を講じたつもりであっても、追いつかずお客様にご迷惑をおかけする事態となりました。
輸入原料としてはニュージーランド産が4月以降出回りますが、こちらも状況はあまり良く無いようで
す。未曽有の大干ばつが発生しており、現在収穫がスタートし始めた時期となりますが、各生産者は必死
の潅水作業を行っていたとのことです。それでも小玉傾向となることは確実と思われます。また、中国産
玉葱については1月末に弊社中村が提携工場を訪問し、今後の原料動向を確認しておりますので、この後
ご報告をさせて頂きます。

上記の通り玉葱を取り巻く環境が昨年と非常に似ているように感じます。北海道産がある程度順調であ
る今のうちにしっかりと今後の対策を取っていきたいと思います。早期に情報を提供させて頂き早めのご
相談をさせていただきます。玉葱を１年間安定して出荷させて頂くにあたって、これまでとは全く異なる
対策が必要となりつつあるのではと感じています。お客様のご要望を伺いながら進めて参りますので何卒
宜しくお願い致します。

前橋市農協の皆様がご来社いただきました♪

1月21日弊社三芳工場に、玉葱契約栽培で最も古くからお
付き合い頂いている前橋市農協様の玉葱生産者の皆様がご
来社されました。弊社工場を皆様でご視察を頂き、その後
全員で意見交換会が実施されました。それぞれの要望や意
見が活発に交わされました。このような意見交換は非常に
ありがたいです。
今のところ皆さんが栽培されている玉葱は順調で、例年
より若干早い出荷も可能かもしれないとのお話でした。こ
のまま天候が順調に進み、素晴らしい玉葱が収穫されるこ
とを楽しみにしております。
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中国出張報告 1月25日（水）〜1月27日（金）
中村です。中国行ってまいりました。28日は旧正月。大晦日まで滞在してきました。
目的は甘粛省産原料状況の確認と、中国提携工場の設備確認です。
【全自動冷却機】

まず、工場から。場内を冷やす「全自動冷却機」を設備していただきました。これにより場
内の温度が安定し、温度が品質に与える影響を軽減し、結露による汚れの付着が防げるなど
品質向上に寄与します。
【段ボール保管倉庫の新設】

段ボール保管倉庫を新設していただきました。乾燥で埃っぽいエリアですが、段ボールをき
れいな状態で保管するようにいたします。
【原料状況】

昨年同時期よりも状態は良いです。小玉傾向ではあります。この原料の勢いで、甘粛省を終
えたいところです。

新しい全自動冷却設備 段ボール他資材保管庫の新設

営業課長中村のマルト便ＰＬＵＳ！Ver2017

取扱産地 産地状況＆今後の見通し

国産

北海道産玉葱が順調に入荷しております。品種の切替時期にあ
たり、一部品質不良の入荷がありました。お客様にご迷惑をおか
けしないよう、丁寧な加工、検品を心がけます。入荷サイズ平均
が多少小さくなっておりますが、品質は概ね良好です。

中国

甘粛省産玉葱を使用中。入荷した剥き玉葱の一部で傷みやカビ
が見られました。品質に注意しながらトリミングし、お届けいたしま
す。甘粛省産は終盤に入りました。原料在庫は問題なく、相場も
落ち着いてます。次産地の雲南省の出方次第で、３末か４月頭
頃から産地切替となりそうです。

USA（黄玉、赤玉）
黄玉、赤玉ともに順調入荷。品質も問題ありません。赤玉葱のご
注文をお待ちしております。待ってないで売り込みに伺います。

今月もどうぞよろしくお願いいたします。
2月のマルト商事玉葱産地情報＆見通しをお届けします！


